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 光が丘第五小学校・光が丘第六小学校 統合準備会(第９回) 要点記録 

 

開 催 日 時 平成21年3月30日（月）午後7時～午後7時30分 

会    場 光が丘第五小学校 視聴覚室 

委 員 

鈴木久、嶋英治、表迫信行、石川功至、佐藤育子、田中綾子、 

田辺しゅう子、横山かおる、白鳥由美、福永真理、大内美佐江、

中山亘、相原輝司、川上正夫、粟野麻美（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 0人 

案   件 
１ 統合新校の校名の選定について 

２ その他 

 

 

１ 統合新校の校名の選定について 

 

会長 

前回の協議で統合新校の校名候補を4つのグループに絞り込んだが、本日1つに選定したい。

事務局から資料を説明してもらう。 

 

〔校名候補の絞り込み状況について、事務局から報告〕 

(1) 光が丘夏の雲 

(2) 光が丘夏雲 

(3) 夏の雲 

(4) 光が丘東 

 

〔校名候補と類似の名称について、事務局から報告〕 

(1) 光が丘夏の雲、光が丘夏雲、夏の雲 

光が丘、光ヶ丘、ひかりが丘はあるが、光が丘夏の雲、光が丘夏雲はない。また、夏が校

名につく学校はあるが、夏の雲、夏雲はない。 

(2) 光が丘東 

光が丘、光ヶ丘、ひかりが丘はあるが、光が丘東、光ヶ丘東、ひかりが丘東はない。 

 

〔他の統合新校の校名候補の絞り込み状況について、事務局から報告〕 

(1) 光が丘第一小学校・光が丘第二小学校統合準備会 

①光が丘、②光が丘四季の香または四季の香、③（光が丘）大門または（光が丘）大門山、

④光が丘桜または光が丘さくら、⑤光が丘緑または光が丘みどり 



 

 - 2 - 

(2) 光が丘第三小学校・光が丘第四小学校統合準備会 

①光が丘春の風、②光が丘春風、③春の風、④光が丘南 

(3) 光が丘第七小学校・田柄第三小学校統合準備会 

①光が丘秋の陽または秋の陽、②陽光または光陽、③新成、④誠進、⑤田柄光 

 
会長 
「光が丘夏の雲」「光が丘夏雲」「夏の雲」「光が丘東」から、さらに絞り込む方法について

意見を述べてもらいたい。 
 
委員 
 他の統合準備会の状況を教えてもらいたい。場合によっては、校名の統一性について考慮す

る必要がある。 
 
事務局  
光一小・光二小統合準備会では「光が丘四季の香」、光三小・光四小統合準備会では「光が

丘春の風」、光七小・田柄三小では「光が丘秋の陽」または「秋の陽」を校名候補に選定した。 
 
会長 
 4つの統合準備会は、それぞれ独自の考えで校名候補を決定すればよい。しかし、これまで
に他の統合新校と校名の統一性をとりたいという意見もあった。 
 
委員 
 他の統合準備会の状況を踏まえると、当統合準備会は「光が丘夏の雲」を選定すべきかもし

れない。前回の協議では、「夏の雲」にするか「夏雲」にするかが論点だったと記憶している。

私は「夏の雲」がよい。  
 
会長 
 他の統合準備会では、「光が丘＋公園の正式名」を選定している。これまでの協議の流れか

らすると、「光が丘東」は候補から除いてもよいのではないか。 
 
－ 異議なし － 

 
会長 
 今後は、校名に「光が丘」をつけるか、「夏の雲」を「夏雲」とするか否かについて意見を

述べてもらいたい。 
 
委員 
他の統合新校と校名の統一性がとれる。地名が校名につく。「夏雲」には、略称であるとい

う印象が強い。これらの理由から、「光が丘夏の雲」がよい。 
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委員 
 「光が丘」を校名につけることについては、田柄三小の存在があったため、当初、とまどっ

ていた。しかし、次第に、地域に親しむために地域名の「光が丘」をつけるべきと考えるよう

になった。また、田柄三小の住所は光が丘であるため問題ない。よって、「光が丘夏の雲」が

よい。 
 
委員 
 「光が丘夏の雲」がよい。 
 
委員 
 校名には地域名がつくほうがよい。また、「夏雲」とすると、公園を知らない方には、読み

方を判断しかねる。「夏の雲」であれば、「なつのくも」と迷いなく読めるはずだ。よって、「光

が丘夏の雲」がよい。 
 
委員 
 校名に「光が丘」をつけたい。また、公園の正式名は「夏の雲」であるため、「光が丘夏の

雲」がよい。 
 
委員 
「光が丘夏の雲」がよい。「夏雲」とすると、どうしても公園がイメージされるため、「夏の

雲」とするほうがよい。 
 
委員 
 他の統合新校との統一性を考慮すると、「光が丘夏の雲」がよい。 
 
委員 
「光が丘夏の雲」を校名候補とすることに賛成だ。 
 
委員 
 「光が丘夏の雲」は、校名として長いということが気になっていた。しかし、他の統合新校も同様で

あるし、決定してしまえば長いも短いもない。前回までの協議の中で、保護者の方々は「光が丘夏の

雲」を望んでいるという印象があった。私も「光が丘夏の雲」がよい。 

 
会長 
校名が長くなるという懸念はあったものの、「光が丘」をつけたいという意見と、「夏の雲」を推す意

見が強かった。また、当初から当統合準備会では「光が丘夏の雲」を望む意見が多かったように思う。

統一性という観点からしても「光が丘夏の雲」が望ましい。「光が丘夏の雲」を校名候補とするというこ

とでよいか。 

 
－ 異議なし －  
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学校教育部長 
 統合新校の校名については、今後、4月から5月にかけて、教育委員会で協議する。その後、
6月に議会における審議を経て、正式に決定する。事務局は、統合準備会の意見を反映できる
よう尽力する。 
 
委員  
 もし、教育委員会や議会で、統合準備会が選定した校名候補が認められなかった場合、改め

て、統合準備会で協議することになるのか。 
 
会長 
 統合準備会が決めるのは、あくまで校名候補であって、校名の決定権限は議会にある。しか

し、統合準備会の意見をないがしろにするようなことはないと考えている。 
 
 
２ その他 

 
事務局 
 学校跡施設活用についてだが、3月17日に報告書が区長に提出された。詳細は4月中旬に発

表される予定なので、後日改めて報告する。 
 
委員 
大規模改修工事への要望には、いつ頃回答してもらえるのか。 

 
事務局 
 次回の統合準備会で報告する。その他に、21 年度の年間協議スケジュールや校歌・校章な
どについて協議する予定だが、日程については、後日、学校と協議した上で決定し、各委員へ

開催通知を送付する。なお、年度の切り替え等で委員の交代がある場合は、事務局に連絡して

もらいたい。 
 
会長 
以上で、第9回統合準備会を終了する。 


